

Faire confiance à Dieu



John Roos



Sonder les Écritures

“

Au moment où l'on commençait les acclamations et les louanges, l'Éternel plaça des embuscades contre les Ammonites et les Moabites et ceux des monts de

Séir qui étaient venus contre Juda, et ils furent battus.

2 Chroniques 20.22

La guerre était imminente et la défaite semblait inévitable. L'armée assyrienne était en route ! Rempli de crainte, le roi Josaphat proclama un jeûne et ordonna à tout Juda de chercher Dieu. Dans sa prière, Josaphat reconnut la souveraineté de Dieu, sa puissance et son autorité sur toute la terre. Rien n'est impossible à l'Éternel. Il était leur seul espoir, car "nous sommes sans force devant cette multitude nombreuse qui s'avance contre nous".

Quand il eut prié, "l'esprit de l'Éternel saisit, au milieu de l'assemblée, Yahaziel", qui leur assura que Dieu avait entendu leurs prières. Il ne fallait pas qu'ils s'inquiètent du nombre de leurs ennemis, car l'Éternel avait le contrôle de la situation. En fait, dit Yahaziel, "ce n'est pas votre combat, mais celui de Dieu". Cette prophétie remplit chacun de paix et un esprit de louange souffla sur la nation. Les Lévites se levèrent pour louer l'Éternel "d'une voix forte et bien haut".

Le lendemain matin, alors que l'armée ennemie approchait, Josaphat leur déclara : "Soyez fermes dans votre confiance en l'Éternel, votre Dieu, et vous serez affermis dans votre défense. Soyez fermes dans votre confiance en ses prophètes, et vous aurez du succès." Puis il désigna des chantres qui les précéderaient en célébrant l'Éternel, car "sa bienveillance dure à toujours".

Alors qu'ils acclamaient et louaient Dieu, Dieu leur donna la victoire et l'armée ennemie fut entièrement détruite. Ils mirent trois jours pour emporter tout le butin, "car il était considérable".

Peut-être vous sentez-vous submergé, effrayé, découragé, vaincu mais le message que Dieu adressa à Juda est également vrai pour

vous. Rien n'est impossible à Dieu, mais vous devez le chercher, vous tourner vers lui, lui faire confiance ; puis entrer dans la louange et l'adoration, chanter en son honneur, le remercier pour ses bénédictions et vous attendre à lui pour la victoire !

John Roos

E Ecouter la voix de Dieu

Dans quel domaine de votre vie Dieu a-t-il besoin de vous rappeler qu'il est le Dieu de l'impossible ? Cherchez à écouter ce que le Saint-Esprit veut vous communiquer à ce sujet.

Prier, c'est parler à Dieu. Parlez-lui comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Voici un exemple de prière que vous pouvez suivre : "Père, je te confie mes impossibilités. Je te fais confiance et je tourne tous mes regards vers toi, avec foi."

L Louer Dieu

Chantez avec allégresse, sautez de joie, faites du bruit pour acclamer le nom du Dieu tout puissant. Louez-le tout au long de cette précieuse journée !

A Agir aujourd'hui

Si vous vous sentez impuissant au milieu de vos combats, sachez que vous n'êtes pas seul, l'Éternel des armées est avec vous, il combat pour vous et tient toute situation entre ses mains. Répétez autant de

fois que nécessaire : "À Dieu, rien n'est impossible, en lui j'ai la victoire, aujourd'hui et à tout jamais, alléluia !"

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Mon Dieu, merci car tu es le Dieu des possibilités. Impossible n'existe pas dans ton vocabulaire. À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3590 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com